

Venezolana entrenada por cubano Iván Pedroso gana oro mundial en triple



Yulimar Rojas, nueva campeona mundial de triple salto en pista cubierta, consideró “un gran logro” la primera medalla que obtiene Venezuela en la historia de los Mundiales de atletismo bajo techo, sobre todo al considerar que sólo lleva cuatro meses entrenando la especialidad con el cubano Iván Pedroso.

“Estoy muy feliz, no encuentro palabras para expresar mi felicidad. He ganado esta medalla por mi familia y por toda la gente de Venezuela”, comentó la nueva campeona tras su victoria en Portland.

Sobre el desarrollo de la competición, Rojas admitió que fueron muchos nulos -todos menos el salto ganador, de 14,41 metros-, “pero el único válido fue suficiente para ganar”, advirtió.

“Es un gran logro después de trabajar cuatro meses con Iván Pedroso, y estoy segura de que mi entrenador en Venezuela, Jesús Velázquez, también está saltando de alegría”, afirmó la saltadora.

Las escopitaron en el podio la alemana, Kristin Gierish (14.30) y la griega, Pa

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/87856-venezolana-entrenada-por-cubano-ivan-pedrosogana-oro-mundial-en-triple>



Radio Habana Cuba